

En mis aspiraciones de ser alcalde del Municipio de Seboruco, considerando que tengo las aptitudes, la capacidad, la preparación académica y en uso del intelecto innovador propongo al generoso pueblo de este municipio conjuntamente con el equipo que me acompaña, aspirantes a concejales y concejales lo siguiente:

En concordancia con el principio innovador que vengo a proponer; hacer una mayor énfasis en resolver los problemas sociales que tenemos hoy en día en su máxima expresión; considerando que los problemas de mayor urgencia y prioridad son: tender la mano; a todo aquel que se dedique dentro del municipio a trabajar con ganado, con la agricultura, aquellas personas con iniciativa propia que quieran montar su pequeña empresa o negocio propio y en este sentido fomentar el empleo. Atenderemos con urgencia Los sectores sensibles como las personas mayores, con discapacidad, mujeres y niños. Y así, de la mano con todas las personas interesadas en que su municipio sea uno de los que aporten mayores beneficios dentro de toda la geografía tachirense en tecnología, deporte, turismo, cultura, educación, salud y todos aquellos aspectos que tengan relevancia social.

Siendo esta mi inspiración para darle un impulso a las directrices que dentro a desarrollar y que da motivo a aspirar a la alcaldía de seboruco.

SEBORUCO EN MARCHA SOBRE RUEDAS

Políticas para hacer eficiente el programa de gobierno...

Creación de un despacho de seguimiento a las políticas públicas de gestión de gobierno, emprendidas, para dar una mayor eficiencia y soslayar el desvío de los recursos que se aprueben.

Crearemos un Gran Banco municipal, desde donde apoyaremos económicamente a las madres solteras, mujeres emprendedoras, personas de la tercera edad y aquellas que posean alguna discapacidad.

Programa educativo "Conociendo mi Gentilicio",, que resaltará y reconocerá el esfuerzo y trabajo de las personalidades que viven y han vivido en nuestro municipio y el estado.

Materia de educación...Creación de la Universidad de la vida donde formaremos personas en el arte de la construcción, la gastronomía, la agricultura, la ganadería y en la historia municipal y estatal para el programa educativo "Conociendo mi Gentilicio" entre otros en cooperación con instituciones u organismos nacionales y estatales. Haremos todo lo posible por crear o traer núcleos de distintas Universidades para que nuestros jóvenes se preparen aquí mismo en todas las carreras que en el municipio necesitemos.

Seboruco Potencia Deportiva y cultural del Táchira...

Construcción de una cancha deportiva por aldea y mejora de aquellas que ya la tengan.

Promocionaremos y difundiremos el Deporte y la cultura de nuestro municipio, dando prioridad a niños y jóvenes.

Creación del Museo cultural de seboruco cuyo nombre será Merardita Piñero, y colocaremos en un lugar especial y estratégico una placa con su leyenda para que todo visitante conosca su vida y trayectoria.

Seboruco ejemplo turístico en el estado...

Promoveremos el turismo y atraeremos la inversión privada.

Materia de salud...

Crear un gran centro de rehabilitación, para personas con problemas de salud, de alcohol, de drogas y apoyo espiritual.

Construcción de un centro de salud en articulación con el gobierno nacional y estatal.

Inserción laboral...

Idearemos en un lugar estratégico un mercado especializado en carnes de res, cerdo, pescadería y ave con la figura jurídica de asociación mas conveniente a las necesidades de las personas que lo conformen, con la particularidad que las mismas serán accionistas y dueñas.

Creación de puestos de empleo que darán vida al programa educativo "Conociendo mi gentilicio".

Fomento de empleos a todo estudiante universitario al momento de culminar su carrera, para que inviertan sus conocimientos en este municipio, y generen fuentes de empleo a través de apoyo municipal.

Dignificación del sueldo de profesores y otros empleados dependientes del municipio que esta por debajo del sueldo minimo, ya que, el estado debe dar el ejemplo en cumplimiento de las leyes de la república.

La familia...

Establecimiento de las clínicas familiares, para dar apoyo psicológico, terapéutico y legal a familias constituidas por parejas adolescentes, madres solteras y toda

familia con cualquier tipo de problema para dar mayor estabilidad y fortalecer la familia seboruquence y de este modo impedir la hecatombe o decadencia, con apoyo espiritual de las diferentes iglesias que hacen vida en el municipio las cuales jugarán un papel primordial en individual y colectiva.

Daremos créditos a personas con iniciativas empresariales para que puedan montar su negocio propio. Aquí es de donde apoyaremos la mayor fuente de empleos que podamos generar desde nuestra gestión, pidiendo a los jóvenes que se están preparando en cualquier ámbito de la vida a proponer sus propuestas e ideas para que se estudie y revise por un equipo especializado su viabilidad

El alcalde va al campo...

Otorgaremos créditos a los agricultores y le apoyaremos con asesoramiento especializado, en el área de la Ganadería y la Agricultura financiando aquellos artículos que escaseen y que se han convertido de alto costo, traeremos la inversión con nuevos proyectos e ideas provenientes de los mismos productores en estas ramas.

En el primer año de gobierno, repararemos urgentemente las vías de comunicación y acceso a todas las aldeas, incluyendo nuevas formas de transporte masivo. No puede quedarce ninguna vía agrícola o rural, sin afaltado o regresiva dando prioridad a los casos mas graves.

Crearemos nuevos sistemas de riego, para la agricultura en las aldeas, y mejoraremos aquellos que ya existan.

No debe quedar una sola familia sin que se le haya prestado la ayuda necesaria ante lo que haya solicitado.

Atraeremos los beneficios del Alba y el Mercosur. Trabajando en nuevas infraestructuras y urbanismos en el casco y adyacencias y un revisado y mantenimiento al sistema de aguas blancas y negras del municipio...

mejora en el tema de telecomunicaciones...

Crear la red de medios comunicacionales del municipio; como radios comunitarias y televisión que cooperen con el desarrollo del municipio y sus localidades.

Llevar a todas las aldeas centros de internet para mejorar la educación de nuestros hijos, y en las zonas más pobladas se adaptarán tantos centros como demanda exista.